

## Morales cree que, si un partido lo habilita, se librar  del 3%

**Por: Mauricio Diaz Saravia. 01/07/2025**

“Algunos tienen miedo, yo les digo (que) no tengan miedo. Si nos habilitan, ganamos”, dijo Evo Morales en un ampliado de emergencia de Evo Pueblo, en Cochabamba.

En un ampliado de emergencia del movimiento Evo Pueblo, en Lauca  , en el Tr pico de Cochabamba, el expresidente Evo Morales afirm  que hay algunos partidos que no obtendr n el 3% de votaci n en las elecciones generales del 17 de agosto.

En ese sentido, les propuso habilitarlo como candidato presidencial para no exponer sus personer as jur dicas.

“Algunos de los 10 partidos que participan, saben que no van a sacar 3% o tal vez decir, entonces, habilitemos a Evo Morales. Ganar   l, tambi n nosotros y gana la democracia. Sugiero dejar abierta (la posibilidad)”, dijo en el coliseo de esa localidad.

### Evo Morales

El exmandatario insiste en su candidatura, pese a que no cuenta con un partido para presentarse como candidato a las elecciones y a tres fallos constitucionales que frenan sus aspiraciones.

Como ya lo dijo antes, consider  que su habilitaci n se debe a una intenci n pol tica de “proscribirlo” y acus  al Gobierno de “ejecutar” ese plan junto con el Tribunal Supremo Electoral (TSE).

Morales volvi  a reclamar la cancelaci n de la personer a jur dica del Partido de Acci n Nacional Boliviano (Pan-Bol), justamente por no haber alcanzado la votaci n del 3% en las elecciones generales de 2020, cuando solo alcanz  al 0,52%.

Sin embargo, Pan-Bol, que pretend a postular a Morales como candidato

presidencial, dijo que la cancelación de su personería es “ilegal” y su dirigencia afirmó que el fin era evitar la candidatura de Morales.

## Elecciones

“Algunos tienen miedo, yo les digo (que) no tengan miedo. Si nos habilitan, ganamos”, agregó en su participación.

Según Morales, tiene “tres días” para lograr su objetivo; sin embargo, las papeletas electorales ya fueron definidas, incluso, su impresión comenzara en los primeros días de julio.

Días atrás, Morales y su dirigencia aseguraron que este domingo se iba a conocer el partido con el que postulará, pero solo se conoció su sugerencia.

Al abrir el ampliado, el exmandatario dijo que seis partidos le expresaron su intención de suscribir una alianza, incluso alguno de la oposición.

## Acuerdos

Develó que, el 22 de enero, Día del Estado Plurinacional, debía presentar su candidatura en alianza con el Movimiento Tercer Sistema (MTS), pero falló a tres días de ese acontecimiento. El líder de este partido, el exgobernador de La Paz Félix Patzi, dijo que Morales quería imponer su candidatura.

A 48 días de los comicios, la papeleta no consigna a Morales como candidato, aunque éste se encuentra en plena campaña electoral, en la que incluso propone su plan de gobierno, “para salvar Bolivia”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: EJU.TV

**Fecha de creación**

2025/07/01